


Debido a la falta de quórum, la reunión comienza en segunda convocatoria, a las
19:30 del 20 de Noviembre de 2023, se reúne en la Sala de Juntas, la Asamblea de la
ADR de la Facultat de Psicologia i Logopèdia de la Universitat de València en
convocatoria ordinaria, con la asistencia de los miembros que se relacionan, para
tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 26-10-2023 (sesión
anterior).

Se ha aprobado por asentimiento.

2. Aprobación, si procede, del acta de la sesión extraordinaria de 07-11-2023.

Se ha aprobado por asentimiento.

3. Informe de la Mesa.

Se han explicado las nuevas funciones y facilitaciones que tendrán los nuevos
representantes a partir del día de las elecciones.

4. Información sobre los intercambios de investigación que realiza AVEM.

El punto decae para la próxima reunión, debido a que no ha podido contactar con
nosotros la persona que iba a explicarlo. De tal forma, se ha dado una muy breve
explicación de qué trata: intercambios de 4 semanas en otro sitio (de España o fuera)
con talleres y actividades en relación a la investigación, gratuitos por la bolsa de viajes
de la UV.

5. Recordatorio de la elección de los representantes en cada departamento de la
facultad.

Como estudiantes tenemos derecho a tener representación en los departamentos, por
lo que se quiere recordar que existe la posibilidad de ejercer un tipo de representación
en ese aspecto. Se necesita el requisito mínimo de cursar una asignatura perteneciente
al departamento correspondiente.



6. Uso del espacio común durante reuniones de trabajo.

El despacho es una zona común en la que trabajamos y pasamos tiempo de
ocio. Sin embargo, su principal función es tener un espacio para trabajar como
representantes, por lo que cuando hay alguna reunión al mismo tiempo gente que está
en tiempo de ocio.

No es una reprimenda a la gente que pasa tiempo de ocio en el despacho, sino que se
trata de respetar a las personas que están trabajando. Ya que este ambiente de ocio,
puede dificultar el trabajo que están realizando algunas personas.

7. Reconsideración del presupuesto para las graduaciones y votación y aprobación, si
procede, de ceder el presupuesto acordado de las graduaciones de Psicología y
Logopedia.

Se ha recordado que este año tenemos un poco más de margen de presupuesto. Por lo
que, se ha lanzado la propuesta de replantear el hecho de dar parte de ese dinero para
las graduaciones de Psicología y Logopedia de este año.

Se ha alentado a buscar actividades y oportunidades para invertir el presupuesto en los
estudiantes.
Se ha procedido a la votación de la destinación del dinero de la ADR para las
graduaciones, por mayoría se aprueba dar dinero a las graduaciones. Sin embargo, se
hará con el presupuesto del año que viene.

8. Informe de la reunión con AVEM sobre el DMS.

En la reunión con AVEM, se explicaron los problemas que hubo el año pasado, en
cuanto al presupuesto se comentó que no hay posibilidad de recuperar el dinero del
DMS de 2023, ya que ese dinero iba destinado a otras cosas además de las carpas
como tal.
Todavía no se ha podido decir un presupuesto fijo, ya que dependerá de si está la
posibilidad de tener una carpa o dos, en caso de tener una carpa serían 150€, mientras
que si serían dos consta de 300€. Siguiendo con esto se ha planteado la posibilidad de
llevar nuestra carpa y pagar solo por el bocadillo y las camisetas.

Además, en cuanto a AVEM, se han llevado a cabo una serie de remodelaciones, las
cuales pueden abrir las posibilidades de otras carreras a participar en esta actividad y
en otras. Entre ellas, estableciendo también relaciones entre carpas, sin embargo, esta
relación no supondría que esas carreras compartiesen carpa . Además, se ha abierto la
posibilidad de que nos patrocine el Colegio Oficial de Psicólogos y el Colegio Oficial de
Logopedas para que esta actividad no suponga un gasto de dinero.



9. Votación y aprobación, si procede, del contrato con AVEM para participar en lo
que organizan para el DMS.

Se ha hecho una breve explicación de en qué consiste el Día Mundial de la Salud.

Tras esto, se ha procedido a la votación de la participación en el DMS. Se ha aprobado
por unanimidad.

10.Votación y aprobación, si procede, de la creación de un grupo de trabajo para organizar
el Día Mundial de la Salud.

Se ha aprobado por asentimiento.
Por parte de psicología se han presentado como co-coordinadoras: Mireia Pastor y
Yona Zapato.
Por parte de logopedia se han presentado como co-coordinadores: Adrian y Daniel
Voluntarios para psicología: Elen, Jaume, Raquel, Lucía, Carol, David, Celia, Ruben,
Alicia, Raúl, Álvaro, Alma, Belén, María, Carla e Inés.
Voluntarios para logopedia: Marcos y Elen.

11.Turno abierto de palabra.

La jefa de la comisión de igualdad ha comentado que hay una charla el día 23 de
Noviembre a las 12:30 en el salón de actos.
En enero se va a realizar una reunión para recabar propuestas de la comisión de
igualdad e información para poder.

En la reunión con AVEM se expuso la apertura para poder realizar más actividades con
ellos. Además, todos los talleres y charlas están abiertas a todos los estudiantes de la
universidad por si quieren participar y/o asistir.

Se ha comentado incitar a las nuevas incorporaciones a la ADR a interesarse por los
puestos de mesa, más concretamente a tesorería, debido al aprendizaje empírico del
funcionamiento de la asamblea que se puede obtener.



Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:28 horas del día 20 de
Noviembre de 2023, de lo que doy fe como secretaria.



A causa de la falta de quòrum, la reunió comença en segona convocatòria, a les
19:30 del 20 de Novembre de 2023, es reuneix a la Sala de Juntes, l'Assemblea de la ADR de
la Facultat de Psicologia i Logopèdia de la Universitat de València en convocatòria ordinària,
amb l'assistència dels membres que es relacionen, per a tractar el següent:

ORDRE DEL DÍA:

1. Aprovació, si escau, de l’acta de la sessió ordinària de 26-10-2023 (sessió
anterior).
S’aprova per assentiment.

2. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió extraordinària de 07-11-2023.
S’aprova per assentiment.

3. Informe de la Mesa.
S’han explicat les noves funcions i facilitacions que tindran els nous representants a
partir del dia de les eleccions.

4. Informació sobre els intercanvis d’investigació que realitza AVEM.
El punt decau per a la pròxima reunió, pel fet que no ha pogut contactar amb nosaltres
la persona que anava a explicar-lo. De tal forma, s'ha donat una molt breu explicació
de què tracta: intercanvis de 4 setmanes en un altre lloc (d'Espanya o fora) amb tallers
i activitats en relació a la recerca, gratuïts per la bossa de viatges de la UV.

5. Recordatori de l'elecció de representants en cada departament de la facultat.
Com estudiants tenim dret a tindre representació en els departaments, per lo que es
vol recordar que existeix la possibilitat d’exercir un tipus de representació en eixe
aspecte. Es necessita el requisit mínim de cursar una asignatura pertanyent al
departament corresponent.

6. Ús de l'espai comú durant les reunions de treball.
El despatx és una zona comú en la que treballem i passem temps d’oci. No obstant, la
seua principal funció és tindre un espai per treballar com representants, per lo que
quan n’hi ha alguna reunió al mateix temps gent que està en temps d’oci.



No és una reprimenda a la gent que passa temps d’oci en el despatx, sinò que
es tracte de respectar a les persones que estan treballant. Ja que aquest
ambient d’oci, pot dificultar el treball que estan realitzant algunes persones.

7. Reconsideració del pressupost per les graduacions i votació i aprovació, si escau, de
cedir el pressupost acordat de les graduacions de Psicologia i Logopèdia.

S’ha recordat que aquest any tenim un poc més de marge de pressupost. Pel que, s’ha
llançat la proposta de replantejar el fet de donar part d’eixe diners per les graduacions
de Psicologia i Logopèdia d’aquest any.

S’ha encoratjat a buscar activitats i oportunitats per intenvindre el pressupost en els
estudiants.

8. S’ha procedit a la votació de la destinació dels diners de l’ADR per a les graduacions,
per majoria s’aprova donar diners a les graduacions. No obstant, es farà amb el
pressupost del proper any

9. Informe de la reunió amb AVEM sobre el DMS.

En la reunió amb AVEM, s’explicaren els problemes que n’hi hagueren l’any passat, en
quant al pressupost es va comentar que no n’hi ha possibilitat de recuperar els diners
del DMS de 2023, ja que eixos diners anaven destinats a altres coses a més de les
carpes com a tal.

Encara no s’ha pogut dir un pressupost fixe, ja que dependrà de si està la possibilitat de
tindre una carpa o dos, en cas de tindre una carpa serien 150€, mentres que si serien
dos consta de 300€. Continuant amb açò s’ha plantejat la possibilitat de portar la
nostra carpa i pagar a soles per l’entrepà i les samarretes.
A més, en quant a AVEM, s’han realitzat una sèrie de remodelacions, les quals poden
obrir les possibilitats d’altres carreres a participar en aquesta activitat i en altres.
Entre elles, establint també relacions entre carpes, encara que aquesta relació no
suposaría que eixes carreres compartiren carpa. A més a més, s’ha obert la possibilitat
de que ens patrocine el Col·legi Oficial de Psicòlegs i el Col·legi Oficial de Logopedes
perquè aquesta activitat no supose una despesa de diners.



10.Aprovació i votació, si escau, del contracte amb AVEM per participar en allò
que organitzen per al DMS.

S’ha fet una breu explicació de en què consisteix el Dia Mundial de la Salud. Després
d’això, s’ha procedit a la votació de la participació en el DMS. S’ha aprovat per
unanimitat.

11.Aprovació i votació, si escau, de la creació d'un grup de treball per organitzar el Dia
Mundial de la Salut.
S’ha aprovat per assentiment.
Per part de psicologia s’han presentat com co-coordinadores: Mireia Pastor i Yona
Zapato.

Per part de logopèdia s’ha presentat com co-coordinadores: Adrián i Daniel.
Voluntaris per psicologia: Elen, Raquel, Mireia, Yona, Jaume, Lucia, Carol, David,
Celia, Ruben, Alicia, Raul, Álvaro, Alma, Belén, Maria, Carla i Inés.
Voluntaris per logopèdia: Marcos i Elen.

12.Torn obert de paraula.
La cap de la comissió d’igualtat ha comentat que n’hi ha una xarrada el dia 23 de
Novembre a les 12:30.
Al Gener es realitzarà una reunió per recabar propostes de la comissió d’igualtat i
informació per poder.

A la reunió amb AVEM es va exposar l’obertura per poder realitzar més activitats amb
ells. A més, tots els tallers i xarrades estan obertes a tots els estudiants de la
universitat per si volen participar i/o asistir.

S’ha comentat incitar a les noves incorporacion a l’ADR a interessar-se pels llocs de
taula, més concretament a tresoreria, degut a l’aprenentatge empíric del
funcionament de l’assemblea que es pot obtindre.



Sense més assumptes que tractar, s'aixeca la sessió a les 20:28 hores del dia 20 de
Novembre de 2023, del que en dono fe com a secretària.


